

Se celebró el 25 y 26 de abril, bajo la organización del Instituto Oftalmológico Fernández-Vega

Oculoplastia 2025, la convocatoria más útil y práctica de oculoplastia y cirugía plástica ocular

Bajo la dirección del Dr. Javier Fernández-Vega Sanz y el respaldo como coordinadores de los Dres. Carlos Fernández-Vega González, Michel Tazartes y Paloma Rozas Reyes, las instalaciones del Instituto Oftalmológico Fernández-Vega de Oviedo vivieron de nuevo, el 25 y 26 de abril, una convocatoria única: Oculoplastia 2025. Permitió revisar, de la mano de los más contrastados especialistas, los principales desafíos clínico-quirúrgicos en cirugía reconstructiva periocular, combinando experiencia, innovación y singularmente un enfoque muy práctico, tratando de aportar conocimiento directamente aplicable en la práctica clínica y quirúrgica diaria.

EN su edición de este año, el Congreso de Cirugía Oculoplástica y Reconstructiva del Instituto Fernández-Vega apostó por la máxima utilidad y en esta línea contó y desarrolló un programa con un enfoque eminentemente práctico en sus dos jornadas: tanto en la dedicada a la disección anatómica y cirugía en cadáver, como a la centrada en la cirugía en directo desde los quirófanos del Instituto. Y en esa misma línea se buscó una convocatoria más participativa que nunca, adaptando el programa a las preferencias e intereses expresados por los inscritos a través de los cuestionarios previos, priorizando aquellos bloques temáticos que habían generado mayor interés y demanda entre los asistentes.

Como se subrayó desde la organización en las palabras de bienvenida, «nuestro objetivo es que la formación que se va a impartir sea no solo útil, sino también cercana, enriquecedora y directamente aplicable en vuestra práctica clínica y quirúrgica diaria. De ahí que el programa se haya diseñado para abordar los desafíos clínico-quirúrgicos más frecuentes a los que se enfrentan los oftalmólogos en sus primeros casos de práctica, especialmente cuando comienzan a ejercer de forma autónoma».



El programa del Curso trató de abordar los desafíos clínico-quirúrgicos más frecuentes a afrontar por los oftalmólogos en sus primeros casos de práctica.



Como se explicó, el Curso apostó por una formación útil, cercana, enriquecedora y directamente aplicable en la práctica clínica y quirúrgica diaria.

JORNADA DEL 25 DE ABRIL

Como estaba previsto, la jornada del viernes 25 de abril, una sesión de Disección y Cirugía en Cadáver, se desarrolló en el Laboratorio de Anatomía de la Facultad de Medicina de la Universidad de Oviedo, en el que se llevaron a cabo disecciones y cirugías en cadáver realizadas y explicadas en directo por los ponentes y donde los asistentes pudieron realizar cirugías y técnicas en cadáver bajo la supervisión y guía directa de los ponentes.

Hubo 5 Bloques Temáticos, en concreto de: Vía Lagrimal, en el que se mostraron técnicas quirúrgicas de la vía lagrimal: Dacriocistorrinostomía vía externa e interna (endoscópica), y otras técnicas quirúrgicas básicas en el manejo del lagrimeo; Malposiciones Palpebrales, con técnicas quirúrgicas de Ptosis palpebral vía externa e interna (transconjuntival) y Entropión y Ectropión; Cirugía Estética, con técnicas quirúrgicas de Blefaroplastia superior e inferior (vía transconjuntival); Reconstrucción post carcinomas y otros tumores perioculares, detallándose técnicas quirúrgicas: Injertos y colgajos del área periocular; y Órbita, con técnicas quirúrgicas para abordaje de tumores y descompresión orbitaria.



El Curso contó con la aportación de contrastados especialistas, en la imagen, que analizaron los principales desafíos clínico-quirúrgicos en cirugía reconstructiva periocular, combinando experiencia, innovación y singularmente un enfoque muy práctico.

CIRUGÍAS EN DIRECTO

El sábado 26 de abril, el programa contempló la realización de varias cirugías en directo en los quirófanos del IOFV, y la exhibición de vídeos quirúrgicos sobre técnicas en Oculoplastia en el Salón de Actos del Instituto. Los asistentes pudieron seguir las cirugías en directo desde el anfiteatro del IOFV o a través de transmisión en línea, disponible exclusivamente para los inscritos en el curso. Hubo cirugías en directo de órbita, de malposición palpebral, de cirugía estética (las tres a cargo del Dr. Michel Tazartes) y de vías lagrimales. DCR endoscópica (a cargo del Dr. Javier Fernández-Vega Sanz).

Tras esta densa mañana de quirófanos se procedió a la clausura de esta edición, acto que fue seguido de un muy animado cocktail, en el que se debatieron de forma distendida entre los asistentes múltiples cuestiones del programa y cirugías desarrollados.



“

El sábado 26 de abril se realizaron varias cirugías en directo en los quirófanos del IOFV. En concreto, hubo cirugías en directo de órbita, de malposición palpebral, de cirugía estética y de vías lagrimales. DCR endoscópica, que estuvieron a cargo del Dr. Michel Tazartes y del Dr. Javier Fernández-Vega Sanz, ayudados por sus equipos

”